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#639  Дух  Ошо:  опыт  на  Земле,  Дисару,  Гихоре.  Просветление.  Эпатажный

образ. Богатства мира и гордыня.
 
03 февраля 2024 г.
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактер с внеземными, тонкоматериальными цивилизациями

и с Духовным миром;
Елена Заева – специалист метода «Нео-Райхианских Пульсаций»;
Дух Ошо - индийский религиозный и духовный лидер, мистик.
 
00:00 Начало видео.
 
00:19 Вступление. Фрагменты беседы.
«...даже если у него есть один кусок материи, в который он может завернуть свое

тело, и он живет на подаяния, он все равно может духовно развиваться.
Точно также может духовно развиваться человек, который является собственником

всего мира. Даже если у тебя в собственности все машины, самолеты, золото Земли, это
никак не помешает тебе духовно развиваться при правильном отношении.  То есть при
отношении, что это Божественный дар, и при отсутствии гордыни над теми, у кого этого
нет...»; «...а ты не чувствовала объединения от любви? Вспомни состояние влюбленности.
Это состояние можно поддерживать постоянно. Потому что любовь, эта светлая энергия,
позволяет телу вырабатывать свои собственные наркотики.

Почему вещества называются наркотиками? Потому что они вызывают анестезию
ко всяким беспокойствам и волнениям окружающей жизни...»; «Что чувствуешь? – У меня
все мысли разлетелись, я просто нахожусь в состоянии опьянения. Да, опьянения – Что
выпила?  –  Любовь,  которая  меня...  –  Любовь.  Он  говорит:  «Она  выпила  вино  под
названием  «любовь»  –  «Такое  состояние  –  Какое?  –  Не  могу  его  даже...
сконцентрироваться не могу. Я сижу и просто... балдею. Можно так сказать – Хочешь в
Астрал выйти? – Да, это круто».

 
02:17 Представление участников.
Ирина: Здравствуйте,  дорогие друзья.  Меня зовут Ирина Подзорова.  Я являюсь

контактером  с  внеземными  цивилизациями,  тонкоматериальными  сущностями  и
Духовным  миром.  Сегодня  с  нами  присутствует  невоплощенный  Дух,  который  в
последнем своем воплощении был известен как Ошо. Это его, как я понимаю, духовное
имя.  Он  сейчас  расскажет  об  этом  поподробнее.  К  нему  есть  вопросы  у  Елены.
Здравствуйте, Елена.

Елена: Здравствуйте.  Меня  зовут  Лена  Заева.  Я  занимаюсь  методом  «Нео-
Райхианских Пульсаций». Это метод по освобождению чувств через телесное проявление.
У меня были вопросы по методу, но можно и вопросы Ошо задать.

Ирина: Отлично, мы готовы. Он готов, приветствует тебя.
 
03:23 Об освобождении эмоций через телесную проработку.
Елена: Ошо  писал,  что  Райх,  который  является  основоположником  телесной

терапии, обнаружил, что любое умственное нарушение имеет свое отражение в теле. В
нем что-то затвердевает, мертвеет, и пока эта часть тела не будет освобождена, блок не
растворится. Пока энергия в теле не станет течь потоком, невозможно освободить свой
Дух. Панцирь нужно откинуть и отбросить все из заключения. Отсюда у меня вопросы.

В  методе  «Нео-Райхианских  Пульсаций»  человек  лежит,  дышит  и  звучит
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определенным образом. Через некоторое время после интенсивного дыхания мышечный
«панцирь»  человека  начинает  активироваться.  И  все,  что  когда-то  было  подавлено,
начинает  сдерживаться  нашим  телом,  не  дает  освобождения.  После  некоторых
манипуляций,  которые  делает  терапевт:  давит,  массаж  какой-то  делает,  происходит
тотальная разрядка. И если гнев вырывается наружу, то это как лавина, поток. Но иногда
тот, кто делает упражнение, может не осознавать, с каким событием связан этот гнев. То
есть это тотальная разрядка, выражение гнева, страха или боли. Может быть даже любовь,
потому что  иногда  любовь  нам запрещают  чувствовать.  Все  эти  подавленные  эмоции
начинают вырываться.

Отсюда  у  меня  такой  вопрос:  обязательно  ли  нужно  осознавание  процесса  или
достаточно разрядки через тело? Когда работаем с методом соединения с Высшим Я, тело
абсолютно неподвижно. Мы в ментальном поле разговариваем, ищем блоки, растворяем.
Это  совершенно  другой  процесс,  но  тоже  об  этом.  Важно  ли,  работая  с  Высшим  Я,
выражать  это  через  тело?  Вот  такой  у  меня  вопрос.  Как  связать  эти  два  совершенно
разных полярных метода об одном и том же.

Ирина: Он  шутит.  Мыслями  передает  шутку.  Говорит:  «Смотря  куда  терапевт
нажмет. А то можно и в ухо получить». Это будет мгновенное выражение эмоций. Он с
юмором это сказал.

(Ошо):  Что  касается  вопроса,  действительно,  эмоции  (это  давно  известно
психологам и врачам)  могут  влиять  на  мышцы,  то  есть  вызывать  спазм  мышц.  Когда
нажимаешь на спазмированную мышцу, в уме может всплыть воспоминание.

Елена: А может и не всплыть. Как быть тогда, когда оно не всплывает?
Ирина: Что значит «как быть»?
Елена: Вопрос в том, важно ли это осознавание, воспоминание?
Ирина: Нет.
Елена: Не важно? То есть достаточно выражения через тело.
Ирина (Ошо): Тело подскажет, что вам вспоминать, а что нет. Возможно, какой-то

опыт для вас слишком травматичен. То есть не все можно вам вспоминать. Как он сейчас
говорит: «Не все и не всем можно вспоминать».

 
07:19 Дух Ошо о групповой динамике с терапевтом. Растворение блоков через

движение и психологическое воздействие.
Елена: Благодарю  за  ответ.  Следующий  вопрос.  У  меня  предположение,  что

существует информационное поле травмы, в которое клиент, выполняющий упражнение,
попадает.  Взрослый 40-летний мужчина лежит,  дышит,  а  потом вдруг,  когда  начинает
выражать  эмоции,  начинает  двигаться,  чувствовать,  говорить  и  звучать  как маленький
мальчик, которого когда-то обидели. Он как бы переносится в пространство и ощущает, и
чувствует себя маленьким ребенком. Так ли это? Есть ли такое пространство травмы?

Ирина (Ошо): Это память, я уже ответил на этот вопрос.
Елена: Тогда у меня вот такой вопрос. Блоки в теле. Терапевты-телесники обычно

говорят, что наше тело все, что прожило в этой жизни, выражает. А возможно, что это
тело может помнить блоки из прошлых воплощений, либо какие-то родовые динамики?

Ирина (Ошо): Это тело не проживало тех событий. Как оно может помнить? Тело
составлено из определенных химических веществ, которые с вами только эту жизнь.

Елена: Благодарю. Вопрос у меня о групповой динамике. Как групповая динамика
действует на определенного человека?

Ирина (Ошо): Усиливает действия тех энергий, которые в ней происходят.
Елена:  Спасибо. Такой вопрос. Когда клиент выполняет упражнения, и терапевт,

который его поддерживает в этом упражнении, помимо визуальных, видит, какая эмоция
просится наружу. Например, закидывает голову, когда это страх, сжимает кулаки, зубы,
когда  это  гнев.  Он  тоже  начинает  эту  эмоцию  ощущать  и  чувствовать.  Даже  внутри
слышать те манифестирующие слова, которые нужны для поддержания. Как этот процесс



происходит?
Ирина (Ошо): Ты же сама его описала только что. И тут же у меня спрашиваешь,

что происходит. Как оно происходит? Как это понимать?
Елена: Энергетическое ощущение передается?
Ирина (Ошо):  Ты  сейчас  сама  описала,  что  происходит.  И  тут  же  меня

спрашиваешь, что происходит. Как понимать твой вопрос?
Елена: Я не понимаю, как эта эмоция переносится на меня, на терапевта.
Ирина (Ошо): Что значит «переносится на меня»?
Елена: Как я ее начинаю ощущать?
Ирина (Ошо): С помощью эмпатии.
Елена: После выражения эмоции, если это был гнев, человек начинает чувствовать

расширение, прилив любви внутри. Страх, если был выражен, то он начинает чувствовать
доверие миру. То есть эмоция на противоположную меняется. Как с энергетической точки
зрения происходит трансформация энергии внутри тела?

Ирина (Ошо): Так происходит, потому что человек отпустил этот блок, то есть он
вывел его из подсознания, из подсознательной части ума. Из той части памяти, которая
для него была закрыта в данный момент. Это память тела, не память мозга. Память тела –
это энергия. Энергия, в данном случае, напряжение мышц. Когда мышцы напряжены, это
тоже энергии требует. А когда он напряжение выпустил на уровне тела, он почувствовал,
что  негативная  энергия  из  него  вышла:  страх,  гнев.  Ему  стало  легче  (он  мне  сейчас
показывает изменение эмоций). Как ты нес мешок и скинул его.

Бывает, человек даже не замечает, что что-то несет. А замечает тогда, когда скинет.
Такое  бывает.  Но  каждый  человек  индивидуален.  Некоторым  людям  требуется  еще
психологическое  воздействие.  На  психологическом  уровне  преобразовать  эту  энергию,
словами.  Не  только  дыханием  и  движениями,  но  еще  и  мысленно  или  вслух  сказать
словами, что они ее преобразовывают. Часто так требуется.

Я еще хотел добавить,  что если...  Я слышал, перед этим ты говорила, что через
практику с Высшим Я можно без практики через мышцы растворять блок. В этом случае,
если растворение блока было качественным, новое состояние ума будет воздействовать
через  мозг  на  тело.  И  эта  мышечная  область  тоже  расслабится.  Но  все  зависит  от
конкретного человека. Этот процесс индивидуальный. У кого-то это произойдет быстро, у
кого-то - медленнее. Чем больше человек доверяет себе и процессу, тем быстрее у него
будет происходить расслабление.

 
14:06 Уровень Духа Ошо. Его воплощения и контакты.
Елена: У меня вопрос к Ошо. На каком духовном уровне он сейчас находится? И с

какого уровня он пришел?
Ирина (Ошо): Я пришел с 12-го уровня. Сейчас я нахожусь на 21-м.
Елена: Благодарю. Были какие-то значимые воплощения на нашей планете Земля:

известные нам люди?
Ирина (Ошо): Самые значимые для меня не на Земле.
Елена: А где, если можно?
Ирина (Ошо): Я был воплощен на планете Дисару и Гихор. На этих двух планетах.

И  там,  и  там  я  был  ученым,  который  на  Дисару  изучал  биологию,  а  на  Гихоре  -
космические энергии.

Елена: Спасибо большое.
Ирина (Ошо): То есть для меня были значимые воплощения, когда я познавал мир.
Елена:  На  одном  из  эфиров  Ирина  говорила,  что  Ошо  был  универсальным

контактером. С кем он контактировал?
Ирина (Ошо):  Со  всеми.  Контактировал  с  любой  Душой,  которая  ко  мне

приходила. В теле она была или вне тела, для меня не было разницы. Нет и сейчас.  Я
открыт контактам. Продолжаю контактировать со многими контактерами (он мне сейчас



показывает: он куратор).
 
16:05 Дух Ошо о своей смерти.
Елена: А может ли Ошо рассказать, как он умер, отчего он умер?
Ирина: Он мне показывает яд. Ему в еду добавили.
Елена: В тюрьме?
Ирина: Он мне сейчас показывает образ, как ему подают какую-то еду в большой

круглой чаше. И ампулу туда выливают. Но это произошло не сразу. То есть повреждение
каких-то внутренних органов.  Он мне сейчас  показывает печень,  сердце,  почки.  После
этого  стало  давление  повышаться.  Он  говорит,  что  был  вынужден  принимать  много
лекарств. После этого (он мне сейчас показывает) прошло чуть больше года, и он вышел
из воплощения.

Елена: А он знает, кто это сделал?
Ирина: Да (он мне показывает) – американцы.
Елена: Когда его возили по тюрьмам в Америке?
Ирина: Да, это было в одном из пересыльных помещений. Это была не тюрьма, а

арест. Был заговор.
Елена: Об этом есть фильм, 5 серий.
 
17:35 О динамической медитации.
Елена: Дорогой  Ошо,  расскажи,  пожалуйста,  как  ты  разработал  динамическую

медитацию.
Ирина (Ошо):  Из  опыта  работы  с  людьми.  Ко  мне  приходило  много  людей,

которым нужно было помочь достичь просветления. Ангельского уровня, по-вашему. Я
спрашивал свое Высшее Я, Кришну (он мне показывает, его куратор). Также я с Иисусом
общался и с плазмоидными цивилизациями (он сейчас показывает множество светящихся
существ с крыльями, только они тонкоматериальные, окружали его). Я их спрашивал, что
может  помочь  конкретно  тому  или  иному  человеку.  Мне  приходили  психологические
техники (он сейчас показывает): остановка ума, повторение мантр.

Елена: Один из моих вопросов: какие рекомендация давал?
Ирина (Ошо): А у меня шло от сердца (показывает, как человек спрашивает, и он

отвечает). Я не выбирал умом, что ответить, а что придет от сердца. Я всегда общался с
людьми от своего сердца.

 
19:32 Дух Ошо о моменте осознания своего бессмертия.
Елена: 21 марта 1953 года ты испытал экстраординарный опыт, во время которого

ощутил себя переполненным счастьем и духовное просветление. Расскажи, как это было?
Потом ты праздновал каждый год этот день.

Ирина (Ошо):  Это  был  первый  опыт  восприятия  своего  бессмертия  (он  мне
показывает).  В  этот  день  в  первый  раз  почувствовал,  что  я  бессмертное  существо.
Почувствовал, что я Свет (он мне показывает), надежда появилась. И я стал смотреть на
мир другими глазами (он сейчас показывает ощущение; это ощущение мне тоже знакомо,
что ты бессмертный, Свет). После этого я изменился и стал другим существом. Конечно,
по сути, был тем же, но внутри я себя другим почувствовал. Как будто совершенно другой
человек,  другие  понятия  о  жизни.  До  этого  я  был  другим  (показывает).  Меня  многое
раздражало, было много страхов. А после это ушло.

 
21:18 О слушании своего сердца.
Елена: Благодарю.  В  Пуну  к  тебе  приезжало  очень  много  европейских,

американских терапевтов. Они нашли в тебе духовного учителя, который соединил все их
знания, все новаторские наработки с медитацией. Очень много групп у тебя было. Как ты
определял? Тоже, наверное, через Высшее Я?



Ирина (Ошо): Со всеми я общался через призму своего сердца.
Елена: Какая группа нужна? Потому что...
Ирина (Ошо): Это умом не определишь. Обязательно запутаешься. Сердце должно

руководить умом. А если у человека получается наоборот, он пребывает в иллюзиях. В
них он потом начинает вкладывать энергии своего сердца, которые вы называете верой. И
это уводит его с пути любви.

 
22:34 Эффект «опьянения» на сеансах Ошо, путь к Источнику Любви.
Елена: Такой вопрос. Во время лекции многие вставали «опьяненные», шатались,

переполненные  энергией.  Иногда  ты  дотрагивался  до  лба,  передавал  энергию.  Как
происходил этот процесс передачи? Весь зал был переполнен энергией твоей любви.

Ирина (Ошо):  Даже не моей, а их собственной.  Я показывал путь  к Источнику
Любви каждому человеку. Мое прикосновение ко лбу – это передача энергии в шестой
энергоцентр, который активизирует духовное видение и очищает ауру от энергетических
блоков. Я не просто прикасался, а мысленно направлял туда луч света. Да, опьянение. А
ты не чувствовала опьянение от любви? Вспомни состояние влюбленности. Это состояние
можно поддерживать постоянно. Что ты чувствуешь?

Елена: Любовь.
Ирина (Ошо): Тебе нравится?
Елена: Да.
Ирина: Мне уже смешно. Я тоже чувствую эту энергию. Я тоже тебе направляю

Свет Любви. У него – любовь и радость. У него смешанная энергия. Что чувствуешь?
Елена:  Всегда, когда я думала об Ошо, читала Ошо, тем более практиковала его

медитации, мне было жалко, что я не была там. И сейчас я чувствую, что чувствуют люди,
которые находились рядом с ним.

Ирина: Да.  Они  это  могут  чувствовать  также  рядом  с  тобой,  если  ты  будешь
полностью верить в Свет в каждом из них.

Елена: Да, у меня даже помутнело все в голове.
Ирина: Ты сама чувствуешь опьянение?
Елена: Да, да.
Ирина: А теперь  представь,  если  общаться  на  эти темы и  обмениваться  этими

энергиями много часов.
Елена: Начинаются слезы.
Ирина: Да,  у  тебя  точно  будет  как  после  наркотиков.  Потому что любовь,  эта

светлая  энергия  позволяет  телу  вырабатывать  свои  собственные  наркотики,  вещества.
Почему я  называю это наркотиками?  Потому что они вызывают анестезию ко всяким
беспокойствам и волнениям окружающей жизни,  которых не избежать в материальном
существовании. Только любовь является противоядием от этого. Что скажешь?

Елена: Я «расплылась» и уже забыла о том, о чем мне надо спрашивать.
Ирина: Все. Ты на нее направил энергию. Теперь Елена тебе направляет.
Елена: Благодарю и принимаю. Люблю и благословляю.
Ирина: Да.  Он говорит,  что  у  Елены хорошая  чувствительность.  Хотя  по  сути

нечувствительных людей не бывает. Есть только те, кто верит, что они нечувствительны и
сами себя закрывают. Ты спросила, почему они вставали и их шатало. Он ответил тебе
энергетическим импульсом.

Елена: Теперь я поняла, почему. Как это происходит.
Ирина: Да, отлично.
 
27:14 Популярность методик Ошо в наши дни.
Елена: Спасибо. Знает ли Ошо о том, что его прямые ученики... Все, что он в Пуне

делал,  все  методики,  являются  одними  из  самых  передовых  на  сегодняшний  день.
Праймал-терапия, Ошо-пульсация, психология пробуждения. Сейчас они уже почтенные



люди, взрослые, седовласые. Но до сих пор ведут, практикуют и дают возможность нам с
этим соприкоснуться.  Знает ли он, что почти в каждом городе существует Ошо-центр?
Что очень многие практикуют динамическую медитацию?

Ирина (Ошо): Знаю, потому что я контактирую со многими людьми, контактирую
с  Ангелами  на  своем  уровне  и  на  других  уровнях.  Являюсь  одним  из  покровителей
ведического эгрегора,  то есть эгрегора,  который...  Почему ведический?  Потому что он
отвечает за медитации.  Ведический – это не только поклонение богам, это внутренние
психологические  духовные  практики,  которые  основаны  на  медитациях,  взятых  из
упанишад и других книг индуизма. Я тоже их читал и изучал. Я изучал все религии и тоже
много чего почерпнул. Я это все не переделывал, а сделал так, чтобы было понятно для
современников, то есть адаптировал для тех, кто живет в двадцатом веке.

 
29:31 Дух Ошо о Вивек.
Елена: Ошо, расскажи, пожалуйста, о «любви длиною в две жизни» – о тебе и о

Вивек. Ты говорил, что это одна из твоих...  В подростковом возрасте ты потерял свою
любовь. Она умерла и потом воплотилась в Вивек, англичанку, которая приехала в Пуну.
Потом она была всегда рядом с тобой. Незадолго до твоей смерти она решила выйти из
воплощения. Почему так произошло? Расскажи об этой истории вашей любви, и почему
она так решила?

Ирина  (Ошо):  Она нуждалась  в  помощи (он мне показывает,  что  у  нее  внутри
червячок, депрессия). Я хочу сказать, что никого особо не выделял. У меня было много
учеников разного пола. Любовь я испытывал ко всем (он показывает,  что любит всех,
любовь  посылает).  Насчет  прошлой  жизни.  Да,  в  действительности  мне  показывали
прошлую жизнь этого человека. Но было много людей, с которыми мы были знакомы в
прошлых жизнях. Вокруг меня были люди.

Что касается ее ухода, как я уже сказал, она нуждалась в помощи. Когда меня стали
преследовать, то есть клеветать, несправедливо обвинять, она очень сильно переживала.
Это усугубило ее депрессию. И она приняла решение выйти из воплощения. Я чувствовал
ее желание. Но считаю, что, если человек желает пройти какой-то опыт, он должен его
пройти.  Она  не  слушала  моих  слов.  А  останавливать  насилием  могло  нанести  еще
больший вред ее Душе. Она сделала свой выбор. Что касается вопроса, сожалею ли я об
этом. Я знаю, что любой Дух божественен, и, даже если он понижает свой уровень, свои
вибрации, как вы говорите, это его опыт.

 
32:44 Богатство и духовное развитие. Безусловная Любовь Бога.
Елена: Тебя  часто  называли  «гуру  для  богатых».  У  тебя  было  очень  большое

состояние,  сто  «роллс-ройсов»,  и  в  то  же  время  неоднозначные  рассказы  о  религии,
сексуальности.  Очень  эпатажный  образ,  бриллианты  и  все  остальное.  У  меня  такой
вопрос. В чем состоит твоя задумка эпатажности? Ты же сам говорил своему секретарю,
чтобы она жестче работала с медиа, отвечала им. Почему все так было у тебя?

Ирина  (Ошо): Я принимал подарки, естественно (он показывает, как ему дарили
машины  и  драгоценности),  потому  что  принять  любой  подарок  от  человека  означало
принять  энергию  от  Вселенной,  принять  дар  от  Бога.  Я  показывал  образ  человека,
который,  несмотря  на  материальное  богатство,  живет  духовной  жизнью.  Я  показывал
своим примером, что богатство при правильном отношении не может помешать человеку,
каким бы это богатство ни было, духовно расти и развиваться. То есть любить.

В западном и восточном обществе, в большей степени в западном обществе, есть
стереотип.  В  то  время,  когда  я  жил  на  Земле,  он  был  очень  развит.  Что  духовными
практиками  могут  заниматься  только  бедные  люди,  аскеты,  которые  все  раздали  и
которые из-за  своей  бедности  угодны  Богу.  Это  совсем не  так.  Мы все  угодны Богу.
Другое дело, что мы можем идти по пути осознания в себе Божественного начала или по
пути осознания себя пустым сосудом, который наполнен материей и в нем более ничего



не содержится. Но тот и другой путь одинаково божественны, потому что они даны нам
Богом.  «Богом»  я  называю  изначальный  Источник  энергий,  которые  мы  получаем,  с
которыми работаем и творим свою реальность.

Следовательно, человек может жить с любовью, с Богом, с Божественным началом,
идти  по  пути  развития  его  в  себе.  И  даже  если  у  него  нет  ничего  или  у  него  есть
абсолютно все, даже если у него есть просто один кусок материи, в которой он может
завернуть свое тело, и он живет на подаяния, он все равно может духовно развиваться.

Точно также может духовно развиваться человек, который является собственником
«всего мира». Даже если у тебя есть в собственности все машины и самолеты, все золото
Земли, это никак не помешает тебе духовно развиваться при правильном отношении. То
есть при отношении, что это Божественный дар, и при отсутствии гордыни над теми, у
кого  этого  нет.  Гордыня,  конечно,  понижает  вибрации,  она  происходит  от  искажения
Божественной энергии. Это тоже путь человека. Просто он вызывает страдания.

Любое понижение  вибраций  вызывает  страдание.  Но  я  не  хочу  сказать,  что  он
отвержен Богом.  Человек сам выбирает  этот путь.  Любой путь,  который вы выберете,
будет одобрен Богом, даже если он уведет вас в сторону от Бога.  Почему?  Сами себя
спросите. Бог для вас всеведущ? Он знает все? Скажи, Бог знает все? Значит, Он знал при
твоем рождении, выберешь ли ты Свет или его отсутствие. Он даже знал при рождении,
например, что выберет Адольф Гитлер. Он всеведущий. Он об этом прекрасно знал, когда
тот еще был в животе у мамы. И, однако, несмотря на это знание, Он не забрал его жизнь
до этого момента. О чем это говорит?

Елена: Что Бог нас любит, какой бы путь мы ни выбрали.
Ирина  (Ошо):  Видишь,  он  выбрал  этот  путь,  и  Бог  знал  как  Высший  Разум.

Высший Космический Разум. Он, скорее, не просто космический, Он сверхкосмический,
потому что находится вне Вселенной. Он знал, к чему приведет рождение этого ребенка.
И, однако, Он послал эту Душу на Землю и охранял его все детство от болезней, травм, от
преждевременного выхода из воплощения. Думаешь, это случайность?

Значит, Бог любил этого человека, несмотря на те страдания, которые он причинил
людям и себе. Потому что это духовный урок ему и всем людям, которые были вовлечены
в  его  авантюру.  Духовный  урок  –  на  русском  языке  я  скажу  более  понятно  –  это
проявление накопленной кармы. Позволить проявить накопившуюся карму – это тоже вид
любви  (он  хочет  сказать,  что  Бог  любит  всех  одинаково,  у  Него  нет  никаких
предпочтений).

 
41:05 Дух Ошо об отношении к своим недругам и убийцам.
Елена: Такой вопрос: не сыграли ли высказывания в прессе злую шутку? Потому

что ты ушел рано, прожив 58 лет. Отравили тебя, общество высказывалось против...
Ирина (Ошо): Это тоже не случайно. Ты же знаешь, что я тогда говорил и сейчас

говорю: если что-то происходит во внешнем мире, это есть у вас внутри. Помнишь? А
если  меня  отравили,  вывели  из  воплощения  эти  люди,  их  действия  послужили
инструментом для моего приобщения к миру Ангелов. То есть выхода в духовную форму.
Так что я нисколько на них не обижен и не разозлен. Они сделали свой выбор. Я молился
Богу и попросил Его о скорейшем очищении этих людей от энергий их негативной кармы.
Что чувствуешь?

Елена: У меня все мысли разлетелись. Я нахожусь в состоянии опьянения.
Ирина: (Смеется) Что выпила?
Елена: Любовь, которую он мне дал.
Ирина:  Он говорит: «Она выпила вино под названием Любовь». Ну что, вкусное

вино?
Елена: Замечательное! Незадолго до смерти ты говорил, что на тебя совершались

магические атаки.
Ирина (Ошо): Были попытки. Я чувствовал на своем поле. Но магические атаки не



увенчались успехом. Потому что все это от меня отражалось. Не за что было зацепиться.
Но я чувствовал присутствие попыток астральных уколов.

 
43:26 Дух Ошо о секретаре Шиле.
Елена: Когда я смотрю видео,  это любовь.  Также я все чувствую.  Одно видео,

когда ты вышел из фазы молчания, когда твой секретарь Шила покинула ваше ранчо, в
нем ты жил со своей командой,  я  в твоих глазах увидела негодование.  Мне было это
странно. Мог бы ты рассказать о разногласиях с Шилой?

Ирина  (Ошо):  У  нее  были  свои  методы  (он  сейчас  показывает  женщину)
организации духовных центров. Эти методы привлекали к нам излишнее внимание (он
мне  показывает).  Она  закрывала  глаза  на  некоторые  действия  в  духовных  центрах,
которые  были  несовместимы  с  пониманием  людьми  духовности.  Это  привлекало
внимание общественности, журналистов, в конце концов, внимание полиции и навлекло
обвинения. Например, она не удержала свои высокие вибрации из-за того, что некоторые
представители нашей общины в США хотели стать... губернатором... Выборы.

Ими  стали  другие,  их  конкуренты,  которые  были  христианами.  Христианская
церковь стала выступать против, это ограничивало влияние их догм на сознание людей,
они боялись. И несмотря на то, что у людей из нашей общины было все по закону,  не
приняли результатов их выборов, то есть нарушили закон. Шила (он сейчас показывает)
затаила зло, обиду и решила отомстить таким образом, что подговорила некоторых людей
из  общины подмешать  что-то  типа яда  или  микроорганизмов  в  еду.  Их  видели,  были
свидетельства, эти люди жили у нас.

Она не поставила меня в известность об этом решении, потому что я запретил бы
ей это делать. Я никогда не навязывал своих убеждений людям силой. Если, например,
кому-то не нравилось жить у нас, он мог уйти. Не было никаких препятствий.

Я  считаю,  что  насилие  неприемлемо  для  духовного  развития,  потому  что  оно
дискредитирует идею существования духовных учителей. Это подрывает не только мой
авторитет  или другого  духовного  учителя,  а  авторитет  всех эгрегоров,  в  которых есть
информация,  как  духовно  развиваться.  Люди  становятся  поражены  еще  большим
цинизмом и недоверием по отношению к духовному развитию и к тем людям, которые им
занимаются.

Это приносит намного больше вреда, чем можно предположить с первого взгляда.
Но, как уже сказал, я на нее не злюсь. Это ее путь (он на нее не обижен). Бог тоже ее
любит.  Она сама выбрала такой  путь  и  если выбрала,  то  должна его  пройти.  Я ее  не
осуждаю и на нее не обижен. Я высказываю свою точку зрения, основанную на своем
опыте, а ее точка зрения может отличаться. Перед Богом мы равны (он мне показывают,
что из-за нее было преследование).

Елена: Да, но ее потом и осудили.
Ирина: Все равно говорит, что не осуждает ее. Это ее путь.
 
49:30 Дух Ошо о религиях.
Елена: «Я  против  религии,  я  за  религию».  Что  сейчас  из  Духовного  мира  ты

можешь  сказать  о  религиях  на  Земле?  Об  Иисусе  ты  очень  много  на  своих  лекциях
говорил.

Ирина  (Ошо): Когда я был молодым, то был скептично настроен. Я больше был
увлечен  социализмом.  Я  не  был  атеистом,  скорее,  нигилистом.  Человеком,  который
отрицал значимость духовного опыта. После своего духовного переживания я изменился и
изменил свои взгляды на религию. Под словом «религия» много чего можно понять. Я
был против религии, если она нарушала процесс человеческого выбора. То есть, если она
насильственно навязывалась, ограничивала человека в проявлении любви, в том числе и
физической. Это тоже любовь. Я считаю, что навешивать чувство вины за естественные
физические потребности, такие, как еда, половое влечение или что-либо другое, не дело



религии. Если следовать этому принципу, нужно запретить человеку пить воду и почитать
это великим грехом.

Но  я  считаю,  что  это  способ  манипуляции  на  чувстве  вины.  Я  против  такой
религии.  Я  за  религию,  которая  воспитывает  в  человеке  чувство  любви.  Любви  к
человеку, независимо от его национальности, языка, цвета кожи и других религий. Я за
религию, которая всех объединяет. Но я против религии, которая ссорит людей, вызывает
войны и всех разъединяет. Я понимаю, конечно (он мне сейчас показывает), из Духовного
мира я могу сказать, что изменения во мне произошли.

Сейчас я больше понимаю, что это не религия ссорит людей и вызывает войны.
Люди сами делают такой выбор. Они просто пользуются религией. Значит, религиозные
догматы так устроены, что ими можно пользоваться в негативном направлении. Поэтому я
считаю,  что  обязанность  религиозных  лидеров  во  всех  религиях  так  адаптировать  и
переделать  свои  религиозные  догмы,  чтобы  они  не  могли  быть  инструментом  для
нарушения заповедей Любви Бога, которые являются самыми главными. А об Иисусе я
уже сказал, что мы общались. И сейчас мы общаемся.

Елена: Благодарю. Вот такое состояние... Не могу его даже... сконцентрироваться
не могу. Я сижу и просто... балдею. Можно так сказать.

Ирина: Хочешь в Астрал выйти?
Елена: Да, как-то так.
Ирина: Понятно. Бывает. Ты в потоке: ощущаешь высокие вибрации, поэтому у

тебя такой подъем.
 
54:11 О планах на воплощение Духа Ошо, пожелания людям.
Елена: Скажи, пожалуйста, а ты планируешь воплощаться?
Ирина (Ошо): Пока нет. Я буду выполнять работу Ангела-проводника в Духовном

мире без выделения из себя части для воплощения.
Елена: Заключительные вопросы я хотела бы задать. Что ты хотел бы нам сказать?
Ирина  (Ошо):  Я уже  все  сказал  каждому человеку,  который читает  мои книги,

слушает лекции, аудио и видео лекций. Но сейчас, через контактера Ирину, которая тоже
мне приятна, у нас с ней сходная энергетика (Ирина: потому что я тоже воплотилась с 21-
го).  Я хочу поблагодарить  Ирину за корректный перевод и мягкость  энергоструктуры,
которую я чувствовал, находясь в ее поле (он говорит, что чувствует мои мягкие женские
энергии). Также хочу поблагодарить тебя, Елена, за интересные вопросы, за твою любовь
и Свет, за то, что ты работаешь с людьми и за то, что ты помогаешь бескорыстно (он мне
показывает,  как ты помогаешь даже тем, которые не могут ничем тебя отблагодарить).
Что чувствуешь?

Елена: Ошо мне иногда снится.
Ирина (Ошо): Да, я с тобой общаюсь. Я тебя благодарю за то, что ты делаешь для

людей, для Земли. Я - один из твоих кураторов.
Елена: Благодарю, я знаю.
Ирина (Ошо): А людям я хочу пожелать слушать только себя, свое сердце. Только

тогда  можно  слушать  свое  сердце  и  не  прийти  к  страданиям,  если  оно  наполнено
любовью.  Поэтому,  дорогие,  если  будете  слушать  сердце,  наполненное  обидами  и
ненавистью,  оно  будет  искажать  ваш  взгляд  на  мир  и  приводить  к  ошибкам  и  к
страданиям. Конечно, это будет ваш путь. Бог вас все равно будет любить. Но, если вы
хотите быть счастливыми, то  чувствуйте свое сердце и слушайте его,  только если оно
наполнено любовью.

Если  оно  не  наполнено,  очищайте  свое  сердце  от  всего,  что  несовместимо  с
любовью. Для этого вам нужно только любить. Любить себя, любить свое тело, любить
все  его  потребности,  обязательно  любить  материальный  мир,  начиная  от  маленького
цветочка и заканчивая огромной звездой. Любить своих близких и дальних, всех, кого вы
встретите.  Сразу при встрече  с  любым человеком,  даже если вы вышли из  спальни и



встретили на кухне свою маму, сразу же мысленно направьте ей Свет Любви. Это будет
приветствие, идущее от одной Души к другой Душе.

Любите Бога,  любите любовь к Богу.  Она появляется только в любви к людям.
Нельзя любить Бога и при этом на кого-то обижаться. Нужно помнить о свободе выбора
всех людей, даже если они ведут себя не так, как вам хочется. Это их выбор, на который
они имеют полное право, данное Богом. Что ты чувствуешь?

Елена: У меня поток слез.
Ирина: Да,  он  говорит,  что,  возможно,  ты  хотела  что-то  сказать,  обратиться  к

нашим телезрителям.
Елена: Я? Благодарю за эту возможность, потому что я всегда мечтала поговорить

с Ошо. Я думала, что никогда не смогу, потому что Ошо уже нет. И благодаря Проекту
«Кассиопея»,  благодаря  Ошо,  я  впервые  с  ним  столкнулась  на  группе  в  Израиле,  на
праймал-терапии у его ученицы Шакуры, Прем Шакура. Волшебно иметь возможность
рассказывать людям о том, что мы Души,  мы светлые Духи.  И это прекрасно.  Просто
волшебство. Я благодарю за эту возможность.

Ирина: И я благодарю. Он говорит, что ты со мной можешь общаться мысленно и
всегда  общаешься.  Духовное  общение  реально.  Поверь,  что  мы рядом и  наши сердца
будут рядом.

Елена: Спасибо, благодарю, мое солнышко.
Ирина: Дорогие друзья,  я благодарю вас за просмотр этого видео. Надеюсь, вы

почувствовали  энергию  этого  интересного,  очень  светлого  Духа.  Дорогие  друзья,  до
новых встреч! Пока!

 


